



Künzelsau

Pro Region: Podiumsdiskussion

Die Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken veranstaltet am Abend eine Podiumsdiskussion. Das Thema lautet "Wie viele Wirtschaftsförderungs-Institutionen und Pakte braucht die Region?" Beginn ist um 19 Uhr bei der Firma Würth in Gaisbach. Ziel der Veranstaltung ist es, unter anderem mit unabhängigen Experten aus der Region die Chancen und Risiken solch vielfältiger regionaler Wirtschaftsförderung und Fachkräfteanwerbung zu diskutieren.

Letzte Änderung am: 28.04.2014, 16.30 Uhr

URL: <http://www.swr.de/landesschau-aktuell/bw/heilbronn/pro-region-podiumsdiskussion/-/id=1562/did=13296938/nid=1562/1kg6vxg/index.html>

Der SWR ist Mitglied der ARD

© SWR 2014